

Fecha 23.02.2017	Sección Negocios	Página 22
---------------------	---------------------	--------------

Gruma gana 22% por tipo de cambio

Redacción > La Razón

GRUMA, líder a nivel mundial en la producción de harina de maíz, tortillas y *wraps*, registró un flujo operativo de tres mil 41 millones de pesos durante el cuarto trimestre de 2016, 22.1 por ciento más con respecto al mismo periodo del año anterior y 6.3 por ciento por encima del consenso de los analistas, impulsado principalmente por sus operaciones en Estados Unidos.

La depreciación frente al dólar benefició los resultados de la compañía, que registra su contabilidad en pesos, pese a

que también el tipo de cambio aumentó algunos de sus costos en dólares.

"La mejora en el flujo operativo proviene principalmente de nuestras operaciones en Estados Unidos, por la debilidad del peso", precisó en un comunicado.

En el cuarto trimestre de 2016, las ventas de las operaciones fuera de México de la multinacional representaron el 75 por ciento del total.

Mientras que sus ventas netas aumentaron 24 por ciento en el último trimestre del año pasado, con respecto al mismo periodo de 2015, para

ubicarse en 18 mil 819 millones de pesos.

Durante ese periodo, la empresa incrementó en 10 por ciento el volumen de ventas en dólares en el vecino país del norte, motivado en parte por el efecto extraordinario de una semana adicional de operaciones.

La compañía con sede en San Pedro Garza García, Nuevo León, sostuvo que de octubre a diciembre registró una utilidad de mil 703 millones de pesos, frente a la pérdida de más de dos mil 500 millones, un año antes, y 14.1 por ciento por arriba del consenso.

29
Por ciento creció la
utilidad operativa de
la firma mexicana

